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N i e d e r s c h r i f t  
O r t s c h a f t s r a t  G l a d a u  

Gladau/2019-2024/08 

Sitzungstermin: Dienstag, 06.10.2020 
Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr 
Sitzungsende: 20:10 Uhr 
Ort, Raum: Genthin OT Gladau, Gemeindehaus Gladau 

Anwesend sind:  
Mitglieder des Gremiums  
Herr Klaus Voth CDU  
Herr Marc Randel CDU  
Herr Henry Krüger CDU  
Frau Anja Spieß CDU  
Frau Gabi Wille FFW Gladau  
Herr Eric Nitschke FFW Gladau  
Herr Tino Wächter FFW Gladau  

Verwaltung  
Frau Dagmar Turian FBL Bau/Stadtentwicklung  

 
Es fehlen: 
Bürgermeister  
Herr Matthias Günther Verwaltung  

 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

1 Einwohnerfragestunde     

2 Feststellung der Beschlussfähigkeit und Abstimmung der Tagesordnung     

 Bekanntgabe Mitwirkungsverbot     

3 Öffentliche Vorlagen     

3.1 Neubau einer Feuerwehrgarage mit Sozialteil in Genthin OT Gladau    2019-2024/Bau-039 

4 Informationen des Ortsbürgermeisters     

5 Informationen der Verwaltung     

6 Anträge, Anfragen, Anregungen     

 

Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

TOP 1 Einwohnerfragestunde   
 Herr Schüttlöffel kündigt Schadenersatz an, da seit Jahren die öffentliche Regenent-

wässerung nicht funktioniert und sein Haus deshalb Nässeschäden aufweist. 
Er wünscht einen Vor-Ort-Termin am Durchlass. Der Sachverhalt ist der Verwaltung 
bekannt. 
Des Weiteren wünscht er die Beräumung des Kommunalgrundstücks hinter der Feu-
erwehr.  
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TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit und Abstimmung der Tagesordnung   
 Herr Voth stellt die Beschlussfähigkeit mit 7 Ortschaftsräten fest. 

Die Tagesordnung wird einstimmig bestätigt.  
 

  
     

            
 
TOP  Bekanntgabe Mitwirkungsverbot   
 Ein Mitwirkungsverbot wird nicht angezeigt.  

 
  
     

            
 
TOP 3 Öffentliche Vorlagen   
  
  
     

            
 
TOP 3.1 Neubau einer Feuerwehrgarage mit Sozialteil in Genthin OT Gladau  2019-

2024/Bau-039 
 Die Ortschaftsräte empfehlen einstimmig die Variante 2. Durch Frau Wille wurde be-

dauert, dass keine Räumlichkeiten für die Jugendfeuerwehr bereitgestellt werden 
sollen. 
Es gab Diskussionen zwischen Wehrmitgliedern und dem Planer Randel zu Möglich-
keiten einer größeren Stellfläche für das Fahrzeug und den Anhänger. Es wurde fest-
gestellt, dass dazu keine Möglichkeiten bestehen.  
 

  
     

            
 
TOP 4 Informationen des Ortsbürgermeisters   
 Der OBM informiert zu folgenden Themen: 

 

 Auswertung 675-Jahrfeier 

 Auswertung Dienstberatung Ortsbürgermeister 

 Darstellung Beschädigung Torfchaussee 

 Weitere Gestaltung Friedhöfe 

 Anmeldung zum Haushalt 2021 ist erfolgt 
 
 

  
     

            
 
TOP 5 Informationen der Verwaltung   
 Zum Sachverhalt Torfchaussee wurde dargelegt, dass zwischenzeitlich bereits durch 

die Firma LFD Holding ein Wegehobel eingesetzt wurde, aber am 07.10.2020 noch 
weitere Arbeiten abgestimmt werden. 
Frau Spengler-Knappe von der LFD Holding erläuterte ihren Standpunkt und das wei-
tere Vorgehen in ihrer Verantwortung. Sie wird dem Ortschaftsrat eine Rückinfo zu-
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kommen lassen. 
Hinsichtlich der Friedhofsgestaltung wurde auf eine E-Mail von Frau Lucke hingewie-
sen. Es sollte dazu nochmals zu einer Abstimmung mit dem OBM kommen, um mög-
lichst noch in diesem Jahr eine diesbezügliche Leistung auszuschreiben.  
 

  
     

            
 
TOP 6 Anträge, Anfragen, Anregungen   
 Herr Voth informiert über die mangelhafte Regenentwässerung in der Friedensstraße 

(Höhe ehemalige Gaststätte, von der Brandensteiner Straße kommend). Hinter der 
Mauer war mal ein Graben, der aktuell verrohrt ist. Dieser Durchfluss muss beräumt 
werden. 
 
Frau Wille bemängelt wiederholt die mangelhafte Ausstattung des Gemeinderaumes. 
Durch Herrn Knobel war bereits vor langer Zeit die Vervollständigung des Geschirrs 
versprochen. 
Weiterhin bemängelt sie die mangelhafte Sauberkeit des Gemeinderaumes vor Ver-
anstaltungen bzw. vor Nutzung Dritter. 
 
Weiterhin wurden folgende Themen angesprochen: 
- mangelhafte Straßenbeleuchtung in Dretzel, 
- Nachbepflanzung des umgefahrenen Strauches steht seit Längerem aus, 
- Altkleidercontainer wurden abtransportiert ohne Ersatzstellung, 
- Auf dem Telegrafenradweg wurde Mineral ausgefahren, aber nicht verdichtet. Die-
ser ist nicht mehr befahrbar.    
 

  
     

            
 

(Klaus Voth)       (René Peters) 

Ortsbürgermeister      Protokollant 
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